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市委“两学一做”第一督导组
到高新区督导调研

8月2日上午，市委“两学一做”学
习教育第一督导组组长李刚良一行5
人到高新区督导调研“两学一做”学
习教育工作开展情况。高新区党工
委副书记李金勇和区人事劳动和社
会保障局负责人等进行陪同。

此次督导调研是根据市委党建
领导小组安排开展的，督导组通过

“一听二考三看”的方式开展督导检
查。首先，督导组与高新区机关和基
层党员代表进行了座谈，深入了解了
高新区基层党组织“两学一做”学习
教育开展情况；随后，督导组对高新
区“两学一做”学习教育的相关材料
进行了查阅，重点对中心组理论学习
记录、党员学习材料和笔记、全区“两
学一做”学习教育人员组织架构等进
行了检查，掌握了高新区“两学一做”
学习教育的落实情况。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

高新区召开专题会议
“保增长、稳经济运行”

8月 11日上午，高新区党工委委
员、管委会副主任王宏伟在管委会第
一会议室主持召开“保增长、稳经济
运行”专题会议，对联合调查企业行
动、统计、互联网金融风险排查、固定
资产投资项目分包等工作进行了安
排部署，管委办公室，区经发局、财政
局、科技局、统计局、安监局、工商分
局、国税分局、地税分局、质监分局、
各园区及办事处主要负责人参会。
会上，王宏伟传达了 8月 5日全市产
业发展暨经济运行工作会议精神, 要
求各单位、各部门高度重视，按照属
地管理原则进行全覆盖排查，建立督
察台账，对工作推进不力的责任部门
和责任人要严肃追责；各单位要提高
认识，明确责任领导，建立网格化管
理制度和督导问责机制。
记者 孙庆辉 通讯员 孙启文

郑州市工信委来调研省级
新型工业化产业示范基地

8月5日上午，郑州市工信委党委
副书记赵荣光携园区处一行4人对高
新区新型工业化产业示范基地发展
情况进行调研。

河南省新型工业化产业示范基
地评选活动由省工业和信息化委员
会、省科技厅、省财政厅、省国土资源
厅、省环保厅和省统计局联合组织实
施，旨在鼓励我省新型工业化产业示
范基地通过技术改造实现转型升级，
加强科技创新推进“两化”融合发展，
强化节能环保、促进绿色发展等，从
而引领和带动全省工业经济结构调
整和发展方式转变。高新区是第一
批荣获河南省新型工业化产业示范
基地称号的园区之一。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

市发改委一行督察油气管道
风险点巡护及燃煤污染治理

8月3日上午，郑州市发改委副主
任张宏勋一行3人到高新区就油气管
道风险点巡护及燃煤污染治理工作
进行现场督察，经发局负责人及相关
工作人员陪同。

张宏勋一行先后来到郑州泰祥
热电股份有限公司、河南省煤气（集
团）有限责任公司管道输气分公司关
庄天然气门站。督查组指出，高新区
在油气管道安全保护及燃煤污染治
理方面做了积极的努力，整体上实现
了安全平稳运行，达到了零事故目
标；并积极推进燃煤电厂超低排放改
造，燃煤机组的各项污染物排放明显
降低。记者 孙庆辉

8 月 1 日下午，高新区党工委副书
记、管委会常务副主任牛瑞华，区党工
委委员、管委会副主任王军在管委会议
室召开会议，专题研究区内批而未征、

征而未供土地情况及存在的问题。区
国土资源分局负责人进行了汇报，区经
发、规划、储备中心负责人参加会议。
牛瑞华在肯定了前期工作成绩的同时，

要求下一步要加强土地征收及供应工
作，要认真筛选项目，加强与项目单位
的沟通，尽快进行供应，促进高新区经
济发展。记者 孙庆辉 通讯员 孙启文

反思践行宗旨情况
增强责任担当
赵书贤主持召开“两学一做”学习教育讨论会

8月 2日，高新区党工委书记、管委
会主任赵书贤主持召开郑州高新区党
工委中心组“两学一做”学习教育第一
次专题学习讨论会。

会上，党工委中心组成员结合分管
工作和自身实际，认真围绕“四对照四
反思”的学习主题，即“对照讲政治、有
信念标准，反思坚守理想信念情况，增
强党性观念；对照讲规矩、有纪律标准，
反思遵守纪律规矩情况，增强看齐意
识；对照讲道德、有品行标准，反思修身
律己情况，增强道德修养；对照讲奉献、
有作为标准，反思践行宗旨情况，增强
责任担当”进行学习讨论。

赵书贤指出，“两学一做”学习教
育，是深化党内教育、抓党的思想、作风

和队伍建设的又一次重要实践，也是推
动学习教育从“关键少数”向全体党员
拓展、从集中性教育活动向经常性教育
延伸的重要举措，因此，各级党员干部、
尤其是领导干部，一定要把坚守理想信
念、增强党性观念放在首位，做政治上
的“明白人”。

赵书贤要求，要切实把思想统一到
党中央的决策部署上来，为全面建设
具有国际影响力的创新创业中心和
加快打造北斗云谷·千亿科技城奠定
坚实的政治基础；要切实把“两学一
做 ”学 习 教 育 延 伸 到 经 常 性 教 育 上
来，紧紧围绕国家自主创新示范区建
设的目标任务和使命担当，进一步找
准靶向、对准靶心，要将基层党组织

“分类定级、晋级升位”行动计划落在
实处，对全区 253 个基层党组织的分
类定级、集中整治工作常态化、长效
化 ，以 便 着 力 解 决 理 想 信 念 模 糊 动
摇、党的意识淡化、党员宗旨观念淡
薄、党员精神不振、党员道德行为不
端等方面的问题；要切实把“两学一
做”学习教育凸显到学习成效、长效
上来，把“两学一做”学习教育凸显在
国家自主创新示范区建设当中，凸显
在北斗云谷·千亿科技城打造当中，
将 高 新 区 大 气 污 染 防 治 、安 置 房 建
设、重大项目推进、科技创新、招商引
资等重点工作成效，作为衡量“两学
一做”学习教育成果的重要标志。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

8月 5日下午，省科技厅党组副书
记、副厅长马刚一行 9 人专程到高新
区企业调研并召开高层次人才座谈
会，征求专家和企业负责人对于深化
人才发展体制机制改革的意见建议。
高新区党工委副书记李金勇以及区人
事劳动和社会保障局、科技局相关负责
人陪同。

调研组一行先后来到郑州威科姆

科技股份有限公司、郑州奥特科技有限
公司实地查看了企业院士工作站，听取
了企业技术创新和发展情况，对于企业
积极引进专家人才、实施产学研合作给
予了充分肯定。

最后，马刚在管委会第一会议室召
开了高层次人才座谈会，高新区国家

“万人计划”专家李冀、省“百人计划”专
家郑锦华以及中棉种业、威科姆、奥特

科技、汉威电子等企业负责人参加座
谈。与会专家和企业家踊跃发言，结合
实际，就人才引进、人才培养等方面提
出了很多建设性意见，调研组成员不时
询问交流，座谈会一直开到晚上9时。

马刚表示此次调研收获颇丰，回去
后调研组将认真梳理大家提出的意见
建议，积极采纳吸收。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

省科技厅马刚一行到高新区调研

牛瑞华主持召开专题工作会议

专题研究批而未征
征而未供土地情况

8月 7日上午，市委组织部一行实
地走访调研了河南黎明重工科技股份
有限公司和河南海力特机电制造有限
公司，就非公企业党建工作进行专题调
研、市委组织部方面首先对河南黎明重
工科技股份有限公司和河南海力特机
电制造有限公司的党建工作做了充分
肯定。

接下来，梧桐办事处将会按照上级
要求，学做结合，继续做好辖区“两学一
做”党建工作，把党的十八大以来全面
从严治党成果保持下去，使党员干部在
思想上补课，在精神上补钙，充分调动
党组织发挥好领导带动作用，抓好非公
企业党建发展。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

充分调动党组织领导带动作用
市委组织部一行调研梧桐办非公企业党建工作


